



■ La renuncia de Urzúa podría provocar otra baja en la calificación de Pemex, según analistas.

Suben bonos de Pemex más que los de Petrobras

BLOOMBERG

La renuncia de Carlos Urzúa a la Secretaría de Hacienda tiene a los observadores de la petrolera mordiendo las uñas.

Tras su salida, los rendimientos de los bonos soberanos y de Pemex subieron incluso más que los de su par brasileña Petrobras, lo que refleja el estrecho vínculo entre el País y la gigante petrolera.

La primera pérdida importante del Gabinete desde que Andrés Manuel López Obrador asumió la Presidencia en diciembre podría provocar otra calificación de basura para Pemex, después de que Fitch rebajara sus bonos el mes pasado, según TD Securities.

El diferencial promedio en todos los bonos de Pemex subió 13 puntos básicos ayer.

“Esto abre la puerta al deslizamiento fiscal en el Presupuesto de 2020 y de manera crucial la falta de un

ímpetu fuerte para enfrentar la ‘crisis’ de Pemex”, escribió Sacha Tihanyi, subjefe de Estrategia de Mercados emergentes en TD.

Rajan Vig, fundador de la empresa comercializadora de petróleo Indimex Marketing and Trading LLC en Ciudad de México, calcula que la renuncia de Urzúa podría conducir a un mayor gasto en refinación de Pemex, lo que restaría valor al de perforación.

“Urzúa fue diligente y altamente conservador al analizar oportunidades. Ese creo que fue el problema.

“Sólo hay una persona que administra la política económica en México, y es AMLO”, dijo Vig.

Si bien Arturo Herrera, reemplazo de Urzúa, es considerado más amigable con el mercado que su predecesor, los analistas cuestionan cuánta influencia tendrá realmente sobre la agenda nacionalista energética de López Obrador.